



新刊案内

松下政経塾で行われた「大学の講義と古典集中講義」

はじめて読む人の「大学」講座

「大学」講座

江戸時代、子供たちはみな、(大学)を讀んで自己修養に励んだ。二宮金次郎も、洗足栄一も、(大学)を讀んで自分をつくった。

致知出版社 定価1,760円(税込み)

石井 勲 著

つげ(巽)という字力も高い。国会中継や「指をさされる」大人採用したと教えるほど哀れなものはない。江戸は世界一の大都。市でもあったので言...

【著者紹介】石井勲(いしい いさお) 1919年、山梨県生まれ。大東文化(現大東文化大学)卒業後、戦後、高等学校教諭として勤務。その後、小・中学校の教諭を務める。小学校教諭時代に石...

【展示会】 わたしの源氏物語 デザイナー伊藤千草さんも出展 展示会「わたしの源氏物語」が4月19日...

【活動30周年】 徳治昭さん 徳治昭さん(70)は、唯一無二なモノを生み出し続け、業界を牽引する。YKアキュラシーは、唯一無二なモノを生み出し続け、業界を牽引する。



YKアキュラシー株式会社が合併し

昭和28年創業の横山機工株式会社(大阪市福島区海老江6-6-16)が、関連会社三陽アキュラシー株式会社に合併し、4月21日からYKアキュラシー株式会社に統合された。

YKアキュラシー株式会社 社長 横山利治 大阪市福島区海老江6-6-16 TEL 06-6452-0151

展示会「わたしの源氏物語」が4月19日、21日に八尾市文化会館プリズムホール3階展示室(八尾市光町2)で開かれた。

【子育てエッセー】 視点が増える会話を BYBS非認知能力育児コーチ 東口るみ

【秘帖酒井藩大坂参陣録】 石田三成一派と美濃の関ヶ原で豊太閤亡き後の「天下分け目の決戦」をされたこと。秀忠公は徳川軍本隊を率いられ、中仙道を美濃の決戦場へと急ぐ身でありながら、三成公に討つた真田昌幸の信州上田城攻めに待てぬ時を費やされた。ために関ヶ原の決戦に遅参されたのだ。本隊が間に合わずとも、故太閤(秀吉)の配下にあった外様の大名家康公が老練に使いこなされたこと、康公の画策によって西(石田毛利)軍から寝返る将が出たこと、関ヶ原の決戦は東(徳川)軍の大勝利に終わった。

【100文字歴史小説】 神託 「私が天皇になれば天下太平に、か、天下太平な存在をね、あれは、私は天皇になれぬ」という神託だったのだ。

【税金教室】 笑える税金教室 53 世のため人のために生きる

【危険業務従事者叙勲】 中河内から14人 警察官、消防士、自衛隊員、公務員、危険業務従事者、叙勲の受章者が発表された。

【春の褒章】 中河内から3人 春の褒章の受章者が発表された。

【春の勲章】 中河内から14人 春の勲章の受章者が発表された。

【子育てエッセー】 視点が増える会話を BYBS非認知能力育児コーチ 東口るみ

【秘帖酒井藩大坂参陣録】 石田三成一派と美濃の関ヶ原で豊太閤亡き後の「天下分け目の決戦」をされたこと。秀忠公は徳川軍本隊を率いられ、中仙道を美濃の決戦場へと急ぐ身でありながら、三成公に討つた真田昌幸の信州上田城攻めに待てぬ時を費やされた。ために関ヶ原の決戦に遅参されたのだ。本隊が間に合わずとも、故太閤(秀吉)の配下にあった外様の大名家康公が老練に使いこなされたこと、康公の画策によって西(石田毛利)軍から寝返る将が出たこと、関ヶ原の決戦は東(徳川)軍の大勝利に終わった。

【100文字歴史小説】 神託 「私が天皇になれば天下太平に、か、天下太平な存在をね、あれは、私は天皇になれぬ」という神託だったのだ。





八尾柏原支社
八尾市山本町南6-2-29
TEL 072-926-5134
FAX 072-921-6893



能登半島地震
被災者支援
一般財団法人日本国際前助成機構

6次産業化と芋焼酎でクラウドファンディング



大阪・八尾を中心に農業を営むオオサカポテト代表の渡邊博文さん(30)。本紙東大阪新聞1月15日号でも取り上げた若手農家組織なのだが、今回、クラウドファンディングに挑戦する姿を追った。

オオサカポテトの挑戦

「面白」等、愛のある言葉もある。愛知出身の渡邊さんは大阪出身のメンバーの助言に救われた格好だ。「阿呆」の美味い飲み方はハイボール。タコ焼きをテイクアウトで楽しむのがおススメ。記者も早速、タコ焼きと一緒に阿呆を飲んだ。口の中はふんわりと柔らかい甘みのある芳香が広がる。酒好きはもちろんだが、女性にも飲みやすく仕上げられている。ぜひ試してもらいたい。一般販売は6月1日。



「阿呆」が完成



八尾産業クラブ連合会 新会長に久保登嗣さん選出

2024年度八尾産業クラブ連合会定例会が4月26日にやまと(八尾市久宝)で開かれ、この日の一番大きな議題は次期の会長選出だ。久保登嗣代表取締役(57)が選出された。久保さんは、玉井文夫前会長(79)からバトンを受けた久保新会長は、「皆さんの協力で何より必要です。よろしくお願います」と就任挨拶を行った。



莊子と語る 小人は財に殉ず

そのどこに貴賤の義があるのか。義が母の弟を流した。王季は嫡子となつた。周公は兄を殺した。そのどこに長幼の序があるのか。武王は紂を討伐した。小人は財に殉ず。そのどこに貴賤の義があるのか。義が母の弟を流した。王季は嫡子となつた。周公は兄を殺した。そのどこに長幼の序があるのか。武王は紂を討伐した。小人は財に殉ず。

大形徹

大形徹は、大阪府立大学名誉教授、立命館大学教授。そのどこに貴賤の義があるのか。義が母の弟を流した。王季は嫡子となつた。周公は兄を殺した。そのどこに長幼の序があるのか。武王は紂を討伐した。小人は財に殉ず。



女性教育講演会 健康で美しく生きる

大阪東部ヤクルト株式会社 木下裕之広報室長が講演。この日の講師は大阪東部ヤクルト株式会社の木下裕之広報室長(写真)が務めた。テーマは「健康で美しく生きる」。ヤクルトを飲んで腸内環境を整え、少しでも善玉菌を増やして健康長寿なめ腸長寿を目指しましょうと説明した。

スーパーマーケット バローがオープン



近鉄八尾駅前にあるリノアス地下1階(八尾市光町3)に、スーパーマーケット「バロー」が4月26日オープンした。野菜から肉、魚まで何でも揃った新鮮な野菜を喜ぶ高齢者。同日場所である15日まで、バローが営業していた。その後、バローが営業していた。その後、バローが営業していた。

認知症 9人の名医 31 大声でつぶやく けったいな町医者 作家・医学博士 長尾和宏

連載小説 ウクライナを歩く 小野元裕 人が蒸発する

イベント情報 YouTube開設2周年 招き猫整頓の日本民謡旅チャンネルコンサート

PRISM HALL 八尾市文化会館 大ホールでスタインウェイを弾いてみよう

共栄化学工業株式会社 70周年を記念して YouTubeチャンネルを開設しました!

NOTA HELLO CHEER 八尾市文化会館 招き猫整頓の日本民謡旅チャンネルコンサート